

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

18 de marzo de 2025

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL GRÁFICO	La voz del centro Guillermo A. Gazal Orduña	No deben parar decomisos	Los recientes operativos realizados por las autoridades federales, en conjunto con las autoridades locales de la CDMX, contra la comercialización de artículos de contrabando han sido un paso importante en la lucha contra el comercio ilegal. Se ha logrado la incautación de cientos de toneladas de mercancía ilegal, incluyendo motocicletas eléctricas y otros modelos de transporte de este tipo, que en muchos casos operaban sin regulación alguna. Este esfuerzo cobra aún mayor relevancia en el contexto de la iniciativa presentada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, quien ha impulsado una legislación para regular estos vehículos.
EL GRÁFICO	Binoculares	Sigue Violencia	La jornada violenta del domingo en la CDMX dejó al menos siete homicidios según las cifras oficiales de la SSPC: sumado a cuatro más asesinatos del sábado, la capital del país tuvo un saldo de 11 muertos en dos días. Si bien el caso más impactante fue el ataque contra dos hombres que fueron asesinados en el Barrio de Tepito, y donde murió un tercero cuando intentó detener a uno de los homicidas, de nueva cuenta se derramó mucha sangre en la Ciudad de México.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	Editorial	Acciones urgentes por los desaparecidos	Al fijar la postura oficial en torno al caso Teuchitlán, informar acerca de los avances de las indagatorias y presentar la respuesta integral de su gobierno, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo expresó su solidaridad y empatía con los familiares de las víctimas de desaparición forzada, a quienes dijo que nunca confrontará.
MILENIO	Trascendió	Mafia rumana	Que un juez federal determinó que Florian Tudor, presunto líder de la banda de la Riviera Maya, y tres personas más ligadas a la mafia rumana continúen en la cárcel a casi cuatro años de su captura.

Síntesis informativa

18 de marzo de 2025

EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Captura VIP	La detención de Francisco Javier Román Balderas, alias El Veterano, en Veracruz, es un acierto contundente del Gabinete de Seguridad, encabezado por Omar García Harfuch, secretario de Seguridad.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	La víctima 401	El 30 de enero de 2010, 15 jóvenes que convivían en una casa ubicada en Villas de Salvárcar, en Ciudad Juárez, Chihuahua, fueron asesinados por un comando armado.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Algunas razones del fracaso	En los últimos tres sexenios: Felipe Calderón, Enrique Peña Nieto, Andrés Manuel López Obrador, cada uno a su manera quiso enfrentar el problema de violencia e inseguridad. Los tres, hoy resulta obvio, fracasaron. Más menos según se arreglan las cifras, pero por algo estamos como estamos.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Saca la FGR a buscadores del rancho Izaguirre	El colectivo Guerreros Buscadores de Jalisco, quien dio a conocer la existencia de ese campo de exterminio en Teuchitlán , respondió a la prohibición de la FGR: "Es inadmisibile que a nuestro colectivo se le quiera excluir por la @FGRMexico. Nos están violando nuestros derechos como víctimas. Solicitamos la intervención de la #CNDH, pues no quieren que estemos en el proceso ".
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Ayotzinapa y Teuchitlán, la tragedia	¿Cuál es la diferencia entre la desaparición de los 43 jóvenes en el caso Ayotzinapa y las personas torturadas y desaparecidas en el Rancho Izaguirre ubicado en el municipio de Teuchitlán, Jalisco?
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	Carroñeros	En julio de 2021, la entonces comisionada nacional de búsqueda, Karla Quintana, habló por primera vez de la existencia en México de "sitios de exterminio" . Por entonces, en el país se hablaba solo de fosas clandestinas, que iban apareciendo por millares.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Apoya propuesta taurina	Todo el respaldo recibió la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada , de la Presidenta Claudia Sheinbaum, sobre la propuesta para que las corridas de toros se lleven a cabo sin violencia en la capital.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Fuego "amigo" entre guindas en CDMX	Vaya que se ha generado ruido en el Congreso de la CDMX tras una serie de señalamientos que se han hecho en contra del legislador de Morena, Fernando Zárate . Nos cuentan que esta embestida, al parecer viene orquestada desde la alcaldía Álvaro Obregón.

Síntesis informativa

18 de marzo de 2025

EL ECONOMISTA	La gran carpa	Regular las plataformas	Dentro la segunda jornada del Parlamento Abierto "El impacto de las plataformas digitales en la sociedad mexicana" se puso sobre la mesa la necesidad de regular el uso de las plataformas digitales, redes sociales y la creación de contenido.
EL FINANCIERO	Confidencial	Noroña se fue de bruces	Noroña se fue de bruces. Tan arrepentido se mostró Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, de haber dicho que el hallazgo en Teuchitlán, Jalisco, podría ser un montaje.
LA RAZÓN	Rozones	"Que hable a título personal"	A contra corriente de decenas de comentarios en las redes sociales, el senador Gerardo Fernández Noroña volvió a minimizar los hallazgos en Teuchitlán.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Teuchitlán: Zacatecas bajo el crimen	Recobro partes del extraordinario relato de Claudio Lomnitz "Zacatecas: La zona del silencio" que glosé en este mismo espacio en junio de 2023.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	¿Defectos en sus placas?	El reemplacamiento en el Estado de México ha resultado un proceso complicado para miles de automovilistas que, además de enfrentarla falta de placas y tarjetas de circulación, han señalado problemas en la calidad de los materiales.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Caso Teuchitlán	La presidenta Claudia Sheinbaum eludió, en esta primera fase del caso Teuchitlán, la tentación de endurecer el puño , cuando menos declarativo, y aligeró el discurso en relación con los familiares buscadores de personas desaparecidas.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Los 52 mil desaparecidos de Obrador	Las desapariciones, con los homicidios dolosos; y la extensión territorial diversificación del crimen organizado , es lo más grave que Andrés Manuel López Obrador heredó a la presidenta Claudia Sheinbaum.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Obviamente, es terrible	Obviamente, es terrible, dijo la semana pasada la presidenta Sheinbaum sobre el campamento en Teuchitlán , hallado por una de las no hace tanto satanizadas organizaciones de buscadores
MILENIO	Razones y pasiones Elisa Alanís	Son los narcopolíticos y narcomilitares, Presidenta	Una de las consecuencias inmediatas del regreso de Trump y la llegada de Sheinbaum fue la inédita entrega de 29 capos a Estados Unidos. Se acabó la estrategia de "abrazos, no balazos" de López Obrador.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	La tomadura de pelo de los toros	Si Brugada y la 4T políticamente correcta van a prohibir los toros, que los prohíban y se dejen de vaciladas.
EL UNIVERSAL	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	Los desaparecidos dinamitan la narrativa de gobierno	Desde que inició el sexenio de Claudia Sheinbaum se ha querido impulsar una narrativa en cuestión de seguridad: están bajando los asesinatos.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	No hay empatía porque hay intocables	Las seis medidas que anunció ayer la presidenta Sheinbaum sobre el tema de las desapariciones no alcanzan para solucionar un drama que trasciende cualquier reforma legislativa o decreto, pero sirve para documentar que Palacio Nacional.

Síntesis informativa

18 de marzo de 2025

24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Se mueven los hilos para imponer a Lenia Batres	Pero tras la promoción del voto ciudadano se mueven muchos hilos para imponer a Lenia Batres como presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Desaparecidos	México no sólo necesita políticas bien intencionadas y diseñadas , sino resultados tangibles que devuelvan la paz a miles de familias que llevan años esperando respuestas.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Resucitarán lo que hizo Calderón	La presidenta Claudia Sheinbaum anunció ayer acciones que fueron exitosas en el calderonato , pero extinguidas en el obradorato para enfrentar el problema de las desapariciones.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Desaparecidos: al fin se escuchó el clamor	Claudia Sheinbaum reconoció que la búsqueda de los desaparecidos era una "prioridad nacional" y delineó una serie de puntos para atender el problema. Entre ellos, fortalecer la Comisión Nacional de Búsqueda que fue debilitada por López Obrador y reforzar el Centro Nacional de Identificación Humana.
EL HERALDO DE MÉXICO	Autonomía relativa Juan Zavala	La broma macabra del presidente del Senado	El senador Noroña pregunta que quién dice que esos 100 zapatos son de personas desaparecidas. Pues ese es el problema precisamente
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Desaparecidos, asignatura pendiente de la 4T	La intervención de Sheinbaum en el tema revela un contraste con AMLO, pues los derechos humanos fueron minimizados en la agenda del tabasqueño; Claudia no usó la denuncia de la crítica malintencionada como argumento para ignorar el asunto.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Es el territorio', ministros	A 45 días de iniciada la campaña de reafiliación. A Morena, los números no mienten: el sistema electrónico tiene capturados casi 2.7 millones de registros -al 15 de marzo- con lo que se ha cumplido con 25% de la meta trazada para este año.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	El hackeo a la presidenta	Es cierto, dijo la presidenta Claudia Sheinbaum, hackearon su teléfono celular , tal como lo reveló el fin de semana el periódico The New York Times. Además, agregó que también hackearon su correo electrónico.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	La verdad sobre desaparecidos	La presidenta Sheinbaum hizo una promesa pública que nos puede llevar por otros derroteros: "siempre estaré del lado de las víctimas y de la justicia" .
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Expropiación petrolera	Hoy se cumplen 87 años de la expropiación petrolera que ordenó Lázaro Cárdenas y Pemex llega en condiciones deplorables: con pérdidas por 620 mil millones de pesos tan sólo en 2024, siendo la petrolera más endeudada del mundo y una de las peores en cuanto a calificación crediticia.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Los riesgos de ciberseguridad en Palacio Nacional	Pese que debería ser la zona más blindada en todos los aspectos, Presidencia de la República ha sido blanco de diversos robos de información digital. Ayer la presidenta Claudia Sheinbaum confirmó que uno de sus números telefónicos, y un correo electrónico personal, habían sido hackeados.

Síntesis informativa

18 de marzo de 2025

EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Campañas de la oposición vale la pena denunciarlas	Las campañas de la oposición tienen mucho dinero y vale la pena denunciarlas , dijo la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, al referirse a las desapariciones en este país y los cuestionamientos que surgen luego de Teuchitlán, Jalisco.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Ignorancia	La demagogia y la politiquería están cobrando en estos malos tiempos una más de sus víctimas .
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Paquidermo artrítico	Es cierto que la deuda financiera de Pemex ha disminuido , pero el patrimonio es cada vez más negativo. Contablemente, la empresa está quebrada.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Por qué Taboada tiró el arpa	Dicen en el INE que cuando estaban a punto de recibir las impugnaciones de Santiago Taboada sobre el proceso electoral que perdió ante Clarita Brugada, los abogados del panista se retiraron sin presentar documento alguno .
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	Claudia ha de confrontar a las madres buscadoras	Como no había ocurrido en Palacio Nacional en años, la presidenta Claudia Sheinbaum nombró ayer la agenda más dolorosa de México , y con ello, exigió a su gobierno resultados contundentes para las víctimas de desapariciones



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC